



PRESSEMITTEILUNG

Bernburg, 04.Juli.2023

Bunt wie nie zuvor: Bärenhausen öffnet vom 13.-20.7.2023 für Kinder zwischen 6 – 14 Jahren

Sommerferienausflug zur“ Kinderstadt Bärenhausen“ in Bernburg

Am **13. Juli 2023, 10 Uhr** öffnet offiziell die Kinderstadt Bärenhausen 2023 ganz traditionell mit einer Rede der Oberbürgermeisterin Bernburg, Frau Dr. Silvia Ristow und dem Durchschneiden eines roten Bandes.

Wir freuen uns sehr, dass sich für den ersten Tag bereits 264 Kinder angemeldet haben. Kapazität haben wir täglich für 300 Kinder, die uns zwischen dem 13. Und 20.7., von 10-16 Uhr besuchen können. Größeren privaten Gruppen empfehlen wir entweder am Freitag, Samstag, Sonntag oder Donnerstag, dem 20.7. zu uns zu kommen, da wir hier noch am meisten Plätze frei haben. Ab einer Gruppengröße von 5 Kindern bitten wir um eine Voranmeldung per E-Mail an kinderstadt@stejh.de. Ansonsten können die Kinder einfach zu uns kommen, gern auch jeden Tag, und sich wie gewohnt am Einwohnermeldeamt von Bärenhausen vor Ort anmelden. Der Eintritt kosten 1€ pro Tag und 5€ für die ganze Woche.

Wir haben jugendliche 75 Helfer*innen eingestellt, die Ihre Ferienjobs bei uns verrichten und die Kinder an den Gewerken unterstützen. Wir freuen uns, dass auch 10 Jugendliche aus der Ukraine und 3 aus anderen Nationen mit dabei sind, die von einem Dolmetscher*innenteam, das auch für die teilnehmenden Kinder da sein wird, unterstützt werden.

Die Vermittlung von Kompetenzen zur Nachhaltigkeit soll dieses Jahr noch mehr im Fokus sein. So wird der Baumarkt „Toom“ das Gewerk Upcycling betreuen und aus altem Holz Sitzmöbel und Spielzeug mit den Kindern bauen.

Unter den insgesamt 50 Gewerken gibt es wieder altbekannte wie die Polizei, die Feuerwehr, das Krankenhaus, eine Apotheke (gesponsert von der Bär-Apotheke, die Sparkasse (gesponsert von der Salzlandsparkasse) sowie Frisör, Nagelstudio und Kaufhaus.

Aber auch neue Gewerke wurden ins Leben gerufen: es gibt eine Gärtnerei, die jeden Tag mit frischen Pflanzen von Blume 2000 beliefert wird, ein Glaubenshaus für alle Religionen, eine Vitaminbar für die Smoothie-Herstellung mit frischem Obst und Gemüse von REWE, eine Chillout-Lounge für die Arbeitspausen, ausgestattet mit Büchern von der Thalia Buchhandlung, eine Tanz- und Musikschule sowie auch einen Immobilienmakler, bei dem man eine leere, weiße Hütte, das „Startup“, kaufen kann und zwar mit einem Kredit, den man gegen Vorlage eines „Businessplans“ beim Gewerk „Volksbank“ bekommt. Die Zusammenarbeit mit regionalen Partnern war uns hierbei besonders wichtig. Dabei konnte das Organisationsteam eine Menge neuer Sponsoren gewinnen, die uns mit Geld- oder Materialspenden große Hilfe leisten, wie zum Beispiel auch die Bernburger Freizeit GmbH, die uns mit 100 neuen Bärenhausen T-Shirts für die Helfer*innen ausgestattet hat.

Nicht zuletzt möchten wir auch das Demokratieverständnis weiter ausbauen. Aus diesem Grund soll es noch mehr Entscheidungsprozesse und Wahlen geben in Bärenhausen. Nicht nur die/der Oberbürgermeister*in, sondern auch Minister*innen und Stadträte werden gewählt und in Abstimmungen rund um die Stadtentwicklung und -verwaltung mit einbezogen.

Mehr Infos: <https://kinderstadt.stejh.de/>

*Rückfragen beantwortet Ihnen Saskia Lotz, Leiterin Öffentlichkeitsarbeit;
saskia.lotz@stejh.de, Tel.: 0171 - 8376173.*